

《单词百科:simplest是什么意思?simplest怎么发音?simplest的解释和用法》

英语单词simplest是什么意思?simplest怎么读?simplest怎么发音?简答网为您整理了simplest的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



simplest怎么读

simplest的读音:[ˈsɪmplest]

simplest的意思

1、adj.最简单的;简单的(simple的最高级);朴素的;易受骗的;自然的;

simplest的相关词组

1、simplest formula 最简(单的化学) 式;

simplest的双语例句

1、 Often, the simplest answer is just to remove yourself from the situation.

通常情况下，最简单的办法就是让你自己脱离那个环境。

2、 The simplest rag-rugs are made with strips of fabric plaited together.

最简单的碎布地毯是由碎布条编在一起制成的。

3、 Her students could not compass the simplest problems.

她的学生连最简单的问题都不能理解。

4、 Perhaps the simplest approach to extracellular digestion is that employed by saprophytes.

细胞外消化最简单途径也许是腐生生物所利用的方法。

5、 He embarrasses discussion of the simplest subject by use of the difficult technical terms.

他用难懂的专门字眼使最简单的题目讨论复杂化了。

6、 The simplest method for small volume production requires a number of jigs.

对于小规模生产,最简单方法需要几个装配架。

7、 After hydrogen, the atom with the simplest structure is that of helium.

在氢元素之后,氦的原子结构最简单。

8、 The simplest type of pressure gauge is the open-tube manometer.

最简单的压力计,是开管流体压力计。

9、 To maintain a logical presentation we start with the simplest finite-difference scheme.

为了按逻辑来表达,我们从最简单的有限差分格式开始。

10、 The data array is one of the simplest ways to present data.

数据数列是表达资料的一种最简单的方法。

11、 The simplest basis for classification is in terms of structure or texture.

最简单的分类基础是结构或构造.

12、The simplest non-trivial groups are those of order 2.

最简单的 非 平凡群是一些二阶的群.

13、Death was the simplest way out, life was already hell on earth.

死是最简单容易的事, 活着已经是在地狱里.

14、The simplest form of projection is a perspective projection.

最简单的投影形式是透视投影.

15、Status flags represent one of the simplest forms of microcomputer logic.

状态标志是微计算机逻辑中的一种最简单的形式之一.

以上是简答网为您整理的simplest怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于simp

lest的用法、simplest的释义

、simplest的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/simplest>